

Der Aufstieg winkt

Tennis: TC Tübingen holt gegen Waiblingen den zweiten Sieg

Die Oberliga-Männer des TC Tübingen segeln mehr denn je auf Aufstiegskurs: Am Sonntag gewannen sie klar 8:1 gegen den TC Waiblingen.

BERNHARD SCHMIDT

Tübingen. Fast genauso wie über ihren Erfolg haben sich die Tübinger über den zeitgleichen Sieg des TC Heidenheim gefreut. Die Spieler von der Ostalb, am vergangenen Wochenende noch an der Gartenstraße 2:7 unterlegen, schlugen den Mitfavoriten TC Lauffen 6:3. Womit die Tübinger die Tabellenführung übernommen haben und damit das Tor zur ganz Württembergliga weit aufgestoßen haben.

Der TC Waiblingen hatte sich am Sonntag auf der Anlage in der Gartenstraße allerdings teurer verkauft als das Ergebnis zunächst vermuten lässt. „Wir haben eine geschlossene Teamleistung gezeigt“, bilanzierte Fabian Ziemer. Der TCT-Teamkapitän war letztlich der einzige, der dem Gegner den Punkt überließ. Er unterlag dem Waiblinger Trainer Patrick Istvan, in der Vorsaison an Nummer zwei, 3:6, 6:7.

Gewohnt souverän dagegen präsentierten sich Pavel Riha (6:2, 6:1), Mick Deussen (7:5, 6:3) und Fabio Mancarella (6:0, 6:0). Zu kämpfen hatte an zwei Marcel Thiel, der Matthias Hambach 7:5, 7:6 nieder rang. Gute Nerven im Match-Tiebreak bewies Florian Eck, der Tim Landvatter 6:2, 5:7, 7:6 besiegte. Auch in den Doppeln ließen sich die Tübinger nicht überraschen und gewannen jeweils glatt.

Am kommenden Wochenende ist Tübingen spielfrei, dann folgen drei Auswärtsspiele, das letzte am 25. Juli gegen den Mitfavoriten TC Lauffen.



Holte im Einzel wie im Doppel die Punkte für seinen TC Tübingen: Bezirks-Serienmeister Mick Deussen.
Bild: Ulmer

Neckar-Gäu-Juniorinnen spielen in der Aufstiegsrunde

Mit ihrem zweiten Saisonsieg sicherten sich die Verbandsliga-Juniorinnen von Neckar-Gäu-Tennis jetzt schon die Teilnahme an der Aufstiegsrunde für die höchste Liga in Württemberg. Trotz schlechten Wetters und zwischenzeitlichem Spiel in der Halle ließen sich die Spielerinnen nicht aus der Konzen-

tration bringen und besiegten den TC Empfingen 5:4. Nach Siegen von Tanja Paetz, Natalie Löffler, Jasmin Löffler und Nora Schwesinger stand es bereits nach den Einzeln 4:2 für die Spielgemeinschaft aus dem Rottenburger Raum. Das entscheidende Doppel gewannen schließlich Jasmin Löffler/Josefine

Baur souverän 6:0, 6:0. Dagegen kassierten die Verbandsliga-Juniorinnen des TC Tübingen mit 4:5 gegen den TC Empfingen bereits ihre zweite Niederlage und müssen nun in die Abstiegsrunde. Verena Schäfer und Laura Wörms punkteten im Doppel wie im Einzel – für einen Sieg reichte es indes nicht.